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第 3464 回例会（令和 7 年 7 月16日・水）

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

 7 月22日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 7 月24日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 7 月24日（木） 平 田 ホテルほり江
 8 月12日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 8 月14日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 8 月14日（木） 平 田 ホテルほり江
 8 月25日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
 8 月26日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 8 月26日（火） 出 雲 ホテル武志山荘
 8 月27日（水） 米 子 東 ANAクラウンプラザホテル米子
 8 月28日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 8 月28日（木） 平 田 ホテルほり江
 9 月 1 日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
 9 月 2 日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 9 月16日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 9 月25日（木） 松 江 東 ホテル一畑

令和 7 年 7 月 2 日（水・晴れ）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
（出席免除会員含む）

前々回補正（％）
（出席免除会員含む）

松江クラブ 55 46（リ ア ル 43
オンライン  3） 9 86.79 85.79

メーキャップ：田中（松江しんじ湖）、勝谷有史（衛星クラブ）、小林（ガバナー補佐会議）

第3463回例会記録

今週のプログラム

次週のプログラム

 7 月16日（水）　　ゲストスピーチ

「ガバナーのお話」
第2690地区ガバナー　坂

さか

口
ぐち

元
もと

昭
あき

氏

 7 月30日（水）　　会員スピーチ

「人生、まだまだおもしろい！」
─ロータリーがくれた楽しみ─

㈱ネスター　代表取締役社長　加
か

藤
とう

　令
れい

氏

会 務 報 告
●  後藤勇会長より新年度

ご挨拶並びに運営方針

●  衛星クラブから　6名出席
●  退会のお知らせ

出雲焼　楽山窯　代表　長
なが

岡
おか

住
す み え も ん

右衛門会員は6月
24日付けで退会されましたのでお知らせします。

 7 月16日（水） 坂口元昭ガバナー公式訪問例会　　松
 会長幹事懇談会
 11時～12時　　2階　楓
 7 月23日（水） 休会
 7 月30日（水） バイキング形式の食事
  信太秀夫会員の卒寿を祝う会と新会員

歓迎会
 18時30分～
 大橋館　末次本町40 TEL 21-5168
 8 月 4 日（月） 松江水郷祭翌朝清掃　6時～7時
 集合場所： 千鳥町ホテル一畑北側駐車場

入口付近
 ※タオル、軍手、飲み物各自持参

2025年7月〜8月の予定
 8 月 6 日（水） 職場訪問例会
 出雲村田製作所見学、視察
 13時10分　　ホテル一畑　出発
 14時～16時　見学、視察
 16時50分　　ホテル一畑　到着
 8 月20日（水） バイキング形式の食事
 8 月27日（水）  8月28日（木）松江4クラブ合同例会

に変更のため例会なし
 8 月28日（木） 松江4クラブ合同例会
 ホスト：松江東RC
 例　会：18時30分～
 会　場：ホテル一畑　平安
 懇親会：例会終了後～20時50分（予定）

● ● ● 結婚月 ● ● ●

錦織　伸行会員	 27日

※

※



●  堀
ほり

江
え

　貴
たかし

直前会長、目
め

次
つぎ

真
しん

司
じ

直前幹事に感謝状と記
念品贈呈

友塚順子幹事
●  本日、例会終了後、13時40分から小

こ

林
ばやし

祥
しょう

泰
たい

ガバ
ナー補佐、谷

たに

口
ぐち

正
まさ

人
と

補佐幹事、景
かげ

山
やま

直
なお

観
み

補佐幹事を
お迎えし、ラマージュにおいて、クラブ協議会を開
催致します。
クラブ協議会終了後、定例理事会開催

●  7月9日（水）は休会
●  7月9日（水）12時30分からラマージュにおいて歴

代会長会を開催致します。
●  7月16日（水）は坂

さか

口
ぐち

元
もと

昭
あき

地区ガバナーをお迎えし
て、公式訪問例会を開催致します。
開催時間は通常どおり、12時30分から13時30分
まで。
服装につきましてはクールビズで、ノーネクタイ
OKですが、上着着用でお出かけください。

●  本日、松江4クラブ合同例会、地区大会のご案内、
上期分請求書を配付。
合同例会では1月28日以降入会の方は当日紹介が
ありますのでご出席ください。
合同例会の締め切りは7月30日（水）
地区大会の締め切りは8月1日（金）
多数の登録、参加をお願いします。

●  今年度は、月信配付なし
昨日、事務局より、URLを送りましたので、各自、
毎月ご覧ください。

委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 木村俊一郎委員長

出席報告
●  社会奉仕委員会 原田光明委員長

松江水郷祭翌朝清掃参加のお願い
日　　時：8月4日（月）6時～7時
集合場所：ホテル一畑北側駐車場入り口付近
※タオル、軍手、飲み物各自持参

プ ロ グ ラ ム
「新年度就任挨拶」

会長・副会長・理事・役員・委員長
「 坂口ガバナーからのメッセージと第３グループの取

り組みについて」
小林祥泰ガバナー補佐

ニ コ ニ コ 箱  39,000 円
後藤（松江ロータリークラブの活性化に務めますので、
会員皆様のご協力、ご指導をお願いします。）
景山、山崎（後藤会長のもと皆様新年度宜しくお願いし
ます。）
友塚（今年度幹事を拝命しました。精一杯頑張りますの
で一年間よろしくお願い致します。）
小林（第3グループガバナー補佐を拝命しました。よろ
しくお願いします。後藤会長よろしくお願いします。）
谷口正（今年度、次期会長とガバナー補佐幹事を拝命致
します。どうぞよろしくお願い致します。）
堀江、錦織（昨年度は大変お世話になりありがとうござ
いました。後藤年度のご活躍を祈念致します。）
目次（一年間皆さんのご協力でなんとか役が務まりまし
た。ありがとうございました。）
今井（新会長のご活躍を祈念して。）
内田、勝部（今年度、後藤会長をはじめ役員の皆様のご
活躍を祈念致します。）
加藤（後藤勇新会長、友塚順子新幹事、新年度を楽しみ
にしております。一年よろしくお願いします。）
木村（後藤丸の船出を祝して。本年もよろしくお願いし
ます。）
佐藤尚（後藤会長年度はじめ皆様本年度もよろしくお願
いします。）
谷口博（小林ガバナー補佐、後藤会長はじめ役員の皆様
のご活躍を期待して。）
中村（後藤会長の門出を祝して。）
原田（後藤会長年度よろしくお願い致します。）
森岡（今年度よろしくお願いします。）
加藤（カルガリーで行なわれた榊原敬ガバナーナイトに
行ってきました。島根から益田西の松本祐二PGと私の
2人でした。来年は台北です。皆さん是非ご一緒しまし
ょう。）
白根（後藤会長をはじめ皆様よろしくお願いします。）
櫻井、信太（誕生月）
錦織、大居、白根、佐藤勝（入会月）

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会　白根澄男会場監督

【7月理事会報告】
承認事項
・長岡住右衛門会員退会承認
・新会員推薦受付の件
・ジェームス氏所属委員会の件
・水郷祭翌朝清掃をメーキャップ扱いとする件
・ 信太秀夫会員の卒寿のお祝いと新会員歓迎会の件
・協賛金・助成金の件
協議事項
・アルソック契約料金値上げの件
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舟越隆明プログラム委員長提唱の「ゲストスピー
カーへの入会勧誘」と、新会員が親睦出席委員会
配属後、「きめ細かく面倒見の良い受け入れ」を
心がけ、会員の増強に努めたいと思います。

また、白根澄男会場監督委員長のもと、松江ク
ラブの伝統に恥ずかしくない規律正しい例会運営
に務めます。

75周年記念式典を再来年に控え、準備などに
も協力をさせていただきたいと思います。

今年度は小林祥泰会員が第2690地区　第3グ
ループガバナー補佐として輩出されておりますの
で、谷口正人会員と共に幹事として、小林祥泰ガ
バナー補佐をお支えしてまいります。

私は、ロータリー歴もまだ7年、ベテラン会員
の皆様から見れば、至らぬことがたくさんあると
思いますが、皆様のご協力をもちまして、この一
年がクラブに有益な年になりますよう頑張りたい
と思います。

ご協力のほどよろしくお願いいたします。
 （日本料理）

今回、副会長を仰せつかりました、景山直観で
す。私は、2019年（令和元年）5月に入会以来
7年目となりました。

今年度担当させていただくのは、「クラブ管理・
運営委員会」です。これまでプログラム委員会で
副委員長、親睦出席委員会で委員長を経験して参
りましたので、その経験を生かして、舟越隆明プ
ログラム委員長、白根澄男会場監督、木村俊一郎
親睦出席委員長、他委員のメンバーの皆様と力を
合わせ、後藤勇会長がクラブ運営目標にあげられ
た、1.会員増強、2.クラブ優秀賞の達成、3.衛星
クラブの支援などを通して、楽しいクラブ運営に
努めたいと思います。

近年、ベテラン会員の方の退会が続いているた
め、寂しい気がしております。何かと、コロナ前
と比較されますが、木村俊一郎親睦出席委員長を
中心に親睦行事を多く計画し、和気あいあいとし
た雰囲気が作れますよう、皆様と共に工夫と努力
をしたいと思います。

重ねまして、新会員の獲得につきましては、 

社会を明るくする運動に
原田光明社会奉仕委員長参加

7月1日（火）　7：30〜8：10
JR松江駅北口




